

## Héctor Pesquera Sevillano acusa de hipócrita al gobierno estadounidense

Escrito por Inter News Service

Domingo, 06 de Octubre de 2013 12:41

---



El presidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), Héctor Pesquera Sevillano, acusó al gobierno de Estados Unidos de hipocresía por proteger a terroristas mientras se hace llamar un país que combate el terrorismo.

“El gobierno norteamericano protege terroristas mientras se canta como un país antiterrorista, son hipócritas”, dijo Pesquera Sevillano a la agencia Inter News Service (INS) al manifestar que Estados Unidos protege al terrorista Luis Posada Carriles, vinculado a varios actos de agresión a Cuba y algunos países de Centroamérica, así como de planificar el asesinato del líder de la Revolución cubana Fidel Castro.

El MINH se unió a la conmemoración de los 37 años del crimen cometido contra Cuba por terroristas que hicieron estallar en el aire el avión de Cubana de Aviación, vuelo 455, que salía de Barbados hacia Jamaica el 6 de octubre de 1976, causando la muerte a 73 pasajeros y a cinco tripulantes.

Entre los muertos estaban los 24 integrantes del equipo nacional cubano de esgrima que en 1975 que había ganado todas las medallas de oro en los campeonatos Centroamericanos y del Caribe, y cinco jóvenes de Guyana que se dirigían a Cuba para estudiar medicina.

Pesquera Sevillano indicó que el MINH respalda la conmemoración “denunciando la situación para que muchos de los jóvenes que no conocen el suceso se enteren, y para denunciar la hipocresía de Estados Unidos que condena a cinco cubanos antiterroristas mientras protege terroristas como Posada Carriles”.

## Héctor Pesquera Sevillano acusa de hipócrita al gobierno estadounidense

Escrito por Inter News Service  
Domingo, 06 de Octubre de 2013 12:41

---

Posada Carriles reside en Miami a pesar de su historial de acciones violentas contra Cuba, generalmente al servicio de la CIA, y a la solicitud de extradición de la República Bolivariana de Venezuela, de donde se fugó en 1985 mientras esperaba sentencia por el atentado de Barbados.

En esta ocasión, la embajada de Venezuela en Barbados realizará una actividad por los 37 años, porque de allí fue que partió el vuelo hacia Jamaica, cuyo destino final era La Habana.

Pesquera Sevillano recordó que el terrorismo del grupo de Posada Carriles no solo fue en Cuba sino que el puertorriqueño Santiago "Chagui" Mari Pesquera, hijo del ya fenecido dirigente socialista Juan Mari Brás, fue asesinado el 24 de marzo de 1976.

También, el 30 de abril de 1979 un comando de contrarrevolucionarios cubanos asesinó a Carlos Muñoz Varela, un activista de origen cubano militante por la independencia de Puerto Rico que coordinó viajes de personas que abandonaron Cuba a raíz del triunfo de la Revolución.

Pesquera Sevillano recordó que ningún asesinato perpetrado por los contrarrevolucionarios cubanos ha sido solucionado por el Negociado Federal de Investigaciones (FBI) o la Policía puertorriqueña.

A nombre del MINH exigió al Departamento de Justicia a que "reabra la investigación de Chagui Mari Pesquera y de Muñoz Varela y que exija al Departamento de Justicia de Estados Unidos que revele lo que tienen sobre el caso".

Declaró que estos episodios terroristas aun "no se han superado, lo que pasa es que las nuevas generaciones de cubanos no son de la calaña como (el ya fenecido comerciante cubano) Julito Labatut, que fue uno de este grupo".

"Todavía hay mucho que aclarar", agregó el veterano dirigente del MINH.

Según manifestó, estos sucesos significaron que Cuba tuviera que reforzar su aparato de seguridad y para Puerto Rico significó "entender la verdadera calaña de algunos desquiciados".